

# *Miguel Díaz-Canel plaide pour la préservation de Varadero, la plus belle station balnéaire de Cuba*

---



La Havane, 2 août, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a plaidé ce jeudi pour la préservation de la beauté de Varadero, le principal pôle touristique de Cuba.

Il a tenu ces propos au cours d'une réunion d'évaluation du plan spécial pour la planification urbaine dans cette station balnéaire, le principal pôle touristique de soleil et de plage de notre pays.

Le président cubain a encouragé les autorités locales à poursuivre l'embellissement de Varadero, une station balnéaire clé pour le développement économique de notre pays.

La capacité hôtelière de Varadero atteindra bientôt les 45 mille chambres.

La réunion du conseil des ministres a également analysé les mesures prises pour le perfectionnement de la planification territoriale et urbaine, le plan pour le développement économique et social de quatre zones montagneuses et les résultats de la production sucrière.

Sur ce dernier point, Miguel Díaz-Canel a encouragé les autorités et les experts à trouver des solutions aux problèmes qui affectent la culture et la récolte de la canne ainsi que la production de sucre.

Il a plaidé pour l'augmentation des exportations, notamment des dérivés de la canne, un secteur au grand potentiel.

Le président cubain a avancé l'entrée en fonctionnement de la première centrale bio-électrique tournant avec la bagasse de la canne.

Conçu dans le cadre du programme pour le développement des sources renouvelables d'énergie, cette centrale bio-électrique entrera en fonctionnement pendant la prochaine saison de récolte.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197898-miguel-diaz-canel-plaide-pour-la-preservation-de-varadero-la-plus-belle-station-balneaire-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**